

Concours régional de chevaux de trait Occitanie à Saverdun

Après plusieurs présentations au cours de l'année dans les diverses foires du département (foire de Samatan, foire aux chevaux de Vic-Fezensac, marché à l'ancienne de Seissan, Gascogn'Agri), l'heure des concours locaux était venue pour se qualifier pour le concours régional qui se tenait cette année dans l'Ariège, à Saverdun, lors du week-end

du 26 et 27 septembre. A l'issue de cette édition 2023, trois éleveurs ont porté les couleurs du département. Eric Cerreto de Préneron (avec la pouliche de 2 ans, Loyalle de Larroutis), Davasse Francis et Émilie Houligue de Lectoure (Marquise de Chaume 1 an et Kina 3 ans), qui ont toutes décrochées des places dans les 5 premières de leur catégorie).